



**Pijar Pelajar**

## Utamakan Adab Dulu, Baru Ilmu Kemudian

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Guna menyemarakkan peringatan Maulid Nabi, seluruh siswa-siswi SDN Suryodiningratan 1 antusias menonton bersama "Kisah Nabi". Kegiatan ini termasuk dalam agenda rutin sekolah setiap hari Jumat pagi. Koordinator Acara Kurniati Uswatun Khasanah menjelaskan, kegiatan hari Jumat sehat berbeda-beda, ada kerja bakti, jalan sehat, senam, sarapan sehat bersama, dan Simulasi Gempa Bencana Gempa Bumi.

"Kali ini kegiatan diawali dengan sarapan sehat bersama, kemudian dilanjutkan dengan peringatan Maulid Nabi," terang Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) yang akrab disapa Bu Nana belum lama ini. Menurut dia, kegiatan ini sebagai ajang edukasi karena melihat maraknya kenakalan yang akhir-akhir ini banyak dilakukan di kalangan pelajar. "Momen ini sebagai edukasi agar para siswa mencintai rasul sejak dini.

■ Baca **UTAMAKAN...** Hal II

**NOBAR:** Para siswa SDN Suryodiningratan 1 saat menonton bersama kisah nabi dalam semarak Maulid Nabi, belum lama ini.



MUHAMMAD GUPRONO/JOGLO JOGJA

# Utamakan Adab Dulu, Baru Ilmu Kemudian

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Selain itu, anak-anak juga lebih mengenal sosok figur Nabi Muhammad SAW. Harapannya, mereka bisa meneladani sikap-sikap terpuji dari Rasulullah, sehingga membentuk karakter siswa," ujarnya.

Karakter siswa yang berakhlakul karimah, para siswa tidak hanya sekadar cerdas secara kognitif, tetapi

juga mengutamakan akhlak. Menjadi siswa yang santun dalam berperilaku dan beradab.

"Langkah kecil kami ini, *insyaallah* membawa kebaikan anak-anak untuk mengenal dan meneladani Rasulullah. Pembentukan karakter itu setiap hari dilakukan, sesuai dengan visi dan misi sekolah,"

papar Nana.

Melalui kegiatan rutin ini, pihaknya berharap, kelak para generasi dari SDN Suryodiningratan 1 menjadi generasi yang cerdas secara kognitif dan memiliki akhlak mulia. "Karena di atas ilmu itu masih ada adab, jadi kami menekankan itu," tandasnya. **(cr5/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005